



http://gakuji.town.shoo.lg.jp/katsumada-es/letters-katsumada-es/

一年間ご支援・ご協力、ありがとうございました!



早いもので、もう3月。柔らかな春の日ざしが嬉しい季節となりました。子どもたちは、学年の締めくくりとして、学習や生活のまとめを一生懸命頑張っているところです。少し早いのですが、地域や保護者の皆様には、一年間大変お世話になり、心よりお礼を申し上げます。また、校報「勝間田っ子」をご愛読いただきありがとうございました。(今回が今年度「最終号」です。)今後とも本校への温かいお力添えを賜りますよう、よろしくお願いいたします。

今年度最後の参観日、お世話になりました!

2月15日(木)は、今年度最後の参観日ということで、お忙しい中にもかかわらず多数のご参加をいただき、たいへんありがとうございました。お子さんの様子は、いかがでしたでしょうか?どの学級の児童も、この1年で成長した姿を、おうちの方々にしっかり見てもらおうということで、張り切って授業に参加していたように思います。今回の授業参観や学級懇談につきまして、何かご意見・ご感想等がありましたら、ぜひお聞かせください。



インフルエンザの流行のため、残念ながら当日実施できなかったクラスにつきましては、2月29日(木)に延期させていただきました。急な変更でたいへんご迷惑をおかけし、申し訳ありませんでした。今年度も残すところあとわずかとなりましたが、次学年に向け、さらなるステップアップを目指して最後まで頑張っていきたいと考えています。引き続き、保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

むかしあそびをしたよ! ~地域の方との交流会~

2月9日(金)の3・4校時目、1年生が勝央町公民館で「むかしあそび」を体験しました。昨年度に引き続き、地域の方々やボランティアの方々にもお手伝いをいただきました。「お手玉」「こま回し」「けん玉」「あやとり」「おはじき」など、今はあまり見かけなくなった昔ながらの遊びについて、遊び方を教えていただいたり、一緒に遊んでいただいたりしながら、とても楽しいひと時を過ごすことができました。参加した1年生の多くが、キラキラと目を輝かせながら、生き生きと活動に参加している様子がとても印象的でした。



お忙しい中にも関わらず時間を割いてくださった、地域やボランティアの皆さん、ありがとうございました。

児童会役員選挙 ~令和6年度に向けて~

2月2日(金)5校時目に次年度の児童会役員を決める「児童会役員選挙」が行われました。今年度は、4年生・5年生の中から、16名もの子どもたちが「会長」「副会長」「書記」に立候補しました。立候補者はそれぞれ、「笑顔いっぱいの学校にしたい!」「だまってそうじのできる学校にしたい!」「進んであいさつができるようにしたい!」など、当選したらどんな学校にしたいのか、そのために何をがんばっていくのか等、自分の考えや抱負を堂々と伝えることができました。また、それぞれの立候補者のどこが素晴らしいのか、応援者による応援演説もありました。今回は、6年生のみが演説会場に集まり、その他の3~5年生は、各教室でリモートによる放送を視聴しました。選挙に参加した児童は、「勝間田小学校を今以上によい学校にしていけるためにはだれを選んだらよいか」をしっかりと考えながら演説を聞くことができました。また、昨年度に引き続き、一人一人のタブレットを使った「電子投票」にも挑戦しました。その結果、投票・開票・集計作業等の時間が大幅に短縮され、とてもスムーズに選挙を進めることができました。

今回の選挙の結果は、以下のとおりです。次年度もきっと、新役員を中心として、6年生や5年生がリードしながら、さらに素晴らしい勝間田小学校を築いてくれるものと信じています。

- 児童会長 山本悠さん(5-2)
- 副会長 野々上さん(5-2) 本行さん(5-1) 長曾さん(4-1)
- 書記 中畝さん(5-2) 栃岡さん(4-1) 仲本さん(4-2)

がんばってください!



『南極クラス』実施!

2月16日(金)、5年生が総合学習の一環として、『南極クラス』を実施しました。今年度は、第51次南極地域観測隊員として参加経験のある秋元 茂先生を講師としてお招きし、約1時間30分、貴重なお話を聞かせていただきました。

冬季にはマイナス45℃にもなり、ブリザードが激しく吹き荒れる極寒の地「南極」の様子や、観測隊としての暮らし、そこに住む動物たちの様子など、実際の動画や写真等を見せていただきながら、とてもわかりやすく、楽しく学ぶことができました。途中、担任による防寒着体験や風速体験もあり、予定していた時間があっという間に過ぎてしまいました。今回、貴重な体験を提供してくださった多くの関係者の皆様に心から感謝申し上げます。ありがとうございました。



ストリートチルドレンに学ぶ生き方

2月19日(月)、「ストリートチルドレンに学ぶ生き方」と題しまして、NPO法人 MASA FREE SCHOOL の代表である寺本真将さんにご講演をいただきました。寺本さんは、世界約70か国を「子どもの貧困」というテーマで旅をしながら支援を続けておられます。またインドでは、「FREE SCHOOL(誰でも通える学校)」を設立しその運営もされている方です。授業を受けた6年生に対し、厳しく過酷な環境の中でも必死に生き抜こうとしている各地の子どもたちの様子をご自身の体験を交えながらわかりやすく伝えていただきました。『6年生が現在感じている「あたりまえ」は、世界の「あたりまえ」ではないこと』『夢や目標をもって努力することの大切さ』などを教えてくださいました。寺本さんのお話を真剣に聞いていた6年生の姿がとても印象的でした。寺本さん、ありがとうございました。今後の益々のご活躍をお祈りしています。

